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ATA DA SESSÃO ESPECÍFICA PARA ELEIÇÃO E POSSE DA MESA DIRETORA, 

PERÍDIO ADMINISTRATIVO 2011/2012, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 

DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E DEZ, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”,  SEM ÔNUS, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR FILHO-PMDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE – PSDB, FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES-PMDB “PEDRINHO DE 

POVOAÇÃO”, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, ELIEZER DE OLIVEIRA 

SANTOS-PRB “BAXIM MACAQUEIRO”, CLAUDIOMIR AVANCINI “CLAUDINHO DO 

PONTAL”-PRB, JOSÉ NILSON CORREIA-PTB “ZECA CORREIA”, JOSÉ MAURO 

JUCA GOMES E GAMA “JUCA GAMA” – PTB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-DEM 

“DR. CARDIA”, MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB “MILTON COLEGA FILHO” E 

RENATO RANGEL-PP. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 

29/12/2010, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NÃO HOUVE INSCRIÇÃO 

DE VEREADORES PARA USO DA PALAVRA. NO EXPEDIENTE CONSTOU A 

CHAPA Nº.001/2010 PROTOCOLADA SOB Nº.802/2010, DE 28/12/2010, 

INDICANDO OS CANDIDATOS ÚNICOS, A SABER: PRESIDENTE – JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA; VICE-PRESIDENTE – GELSON LUIZ SUAVE; 1º 

SECRETÁRIO – CLAUDIOMIR AVANCINI E 2º SECRETÁRIO – JOSÉ NILSON 

CORREIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, NA FORMA REGIMENTAL, 

COLOCOU EM VOTAÇÃO A CHAPA Nº.001/2010, EM VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA PARA QUEM QUISESSE SE MANIFESTAR. 

PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PEDIU APOIO AOS PARES PARA 

AJUDA-LO EM SUA GESTÃO, QUE EM SEUS ERROS SEJA ADVERTIDO, 

SEMPRE QUE NECESSÁRIO. QUE SEU OBJETIVO É SEGUIR OS TRABALHOS 

CONFORME DESCREVE O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA E NO 
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CUMPRIMENTO DO DEVER SEGUIR OS RITOS DA LEI ORGÂNICA. APÓS, 

FALOU O VEREADOR JUCA GAMA, SALIENTANDO QUE NÃO HOUVE 

INTERESSE DO GRUPO CONTRA A ADMINISTRAÇÃO DESTA CASA. QUE O 

OBJETIVO É ATUAR SOBRE ALIANÇA COM O EXECUTIVO MUNICIPAL. 

LEMBROU QUANDO SE ALIOU COM GUERINO EM 1996, E EM SUA POSSE 

TEVE A PRIMEIRA DECEPÇÃO SOBRE SUA PESSOA. JUCA RATIFICOU QUE 

TEM MÁGOA SIM; POIS, O ATUAL PREFEITO SEMPRE TENTOU PRETERI-LO 

NA VIDA POLÍTICA, E NUNCA CUMPRIU COM OS ACORDOS POLÍTICOS. E QUE 

GUERINO FOI ELEITO DEPUTADO ESTADUAL, MAIS VOTADO NA HISTÓRIA, 

GRAÇAS AO ENTÃO GOVERNO PAULO HARTUNG. QUE EM 2009 SOLICITOU 

AUDIÊNCIA COM O ATUAL PREFEITO E NUNCA FOI ATENDIDO. QUE AGORA, 

ESTA CASA ESTARÁ IMBUÍDA NA PRESTAÇÃO DE SEU REAL INTERESSE 

COLETIVO DA COMUNIDADE. APÓS, FALOU O VEREADOR RENATO RANGEL, 

DIZENDO QUE SEU OBJETIVO É DE DAR CONTINUIDADE COMO 

PARLAMENTAR ATÉ AO FINAL DE SEU MANDATO. FALOU EM SEGUIDA O 

VEREADOR CLAUDINHO DO PONTAL, DIZENDO QUE ESTÁ NESTA CASA PELA 

VONTADE DE DEUS. CITANDO QUE O GRUPO FOI APELIDADO DE “SETE 

ANÕES”, E QUE ELE TRATADO COMO O “ZANGADO”, MAS, AGORA JÁ ESTÁ 

SENDO CONHECIDO COMO “DENGOSO”. FRISOU QUE ESTÁ DISPOSTO A 

APRENDER MUITO COM SEUS PARES. MANIFESTOU SEU APREÇO COM O 

COLEGA IVAN. MAS, QUE NÃO ACIETAVA O FATO DOS PROJETOS DO 

EXECUTIVO CHEGAREM EM CIMA DA HORA SEM DAR TEMPO DE ANÁLISES 

PARA A APROVAÇÃO DOS MESMOS. NO ENSEJO, LAMENTOU QUE ALGUNS 

SECRETÁRIOS DO EXECUTIVO SEMPRE DESTRATOU O LEGISLATIVO. 

CITANDO ISSO POR TER SIDO VÍTIMA DO DESTRATO VÁRIAS VEZES. 

ALERTANDO AO PREFEITO QUE FAÇA MUDANÇAS NO SECRETARIADO, CASO 

CONTRÁRIO, SEU CONCEITO POLÍTICO IRÁ CADA VEZ MAIS PARA O 

DESCREDITO DA POPULAÇÃO. USOU DA PALAVRA AINDA O VEREADOR 
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BAXIM MACAQUEIRO, OPORTUNIDADE EM QUE PARAFRASEOU UMA 

PARÁBOLA HEBRAICA INTITULADA “TRÊS CONSELHOS”. FELICITOU AO 

COLEGA DR. CARDIA, FELICITANDO A TODOS UM FELIZ ANO NOVO. AO 

FINAL, CONGRATULOU-SE COM TODOS OS SERVIDORES DESTA CASA. O 

VEREADOR RENATO RANGEL VOLTOU À TRIBUNA CONGRATULANDO-SE 

COM OS TRABALHOS PRESTADO PELO PRESIDENTE IVAN, DA MESMA 

FORMA, MANIFESTOU-SE QUANTO AOS SEUS PARES QUE MANIFESTARAM O 

APOIO NESSES DOIS ANOS DE ADMINISTRAÇÃO. POR ISSO, ACREDITA QUE 

NÃO SERÁ DIFERENTE NA ATUAL ADMINISTRAÇÃO DESTA CASA. O 

PRESIDENTE IVAN SALVADOR AGRADECEU AOS PARES QUE COMPÕEM A 

MESA DIRETORA. CONGRATULOU-SE COM O COLEGA GELSON POR TER 

ASSUMIDO ESTA CASA NO PERÍODO ELEITORAL. APROVEITOU PARA 

AGRADECER A TODOS OS SERVIDORES PELO EMPENHO E DEDICAÇÃO NA 

FUNÇÃO DE CADA UM. O QUE POR CERTO OCASIONOU O BOM ANDAMENTO 

DESTE LEGISLATIVO ENQUANTO PRESIDIU ESTA CASA. APROVEITOU PARA 

DESEJAR BOA SORTE AO COLEGA DR. CARDIA; CITANDO QUE A FUNÇÃO É 

ÁRDUA, DIANTE A TANTAS COBRANÇAS, MAS ACREDITA EM SEU POTENCIAL. 

E DESTA FORMA FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO A 

TODOS PARA A SOLENIDADE DE TRANSMISSÃO DE CARGO DESTA CASA NO 

DIA PRIMEIRO DE JANEIRO, EM HORÁRIO À COMBINAR; QUANDO ENTÃO 

SERÁ LAVRADO O TERMO DE POSSE GESTÃO 2011/2012. 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA PONTES-PMDB:______________________________ 

“PEDRINHO DE POVOAÇÃO” 

CLAUDIOMIR AVANCINI-PRB:___________________________________________ 

“CLAUDINHO DO PONTAL” 

ELIEZER DE OLIVEIRA SANTOS-PRB:__________________________________ 

“BAXIM MACAQUEIRO” 
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FRANCISCO TARCISIO SILV -PSB: ______________________________________ 

GELSON LUIZ SUAVE-PSDB:___________________________________________ 

IVAN SALVADOR FILHO-PMDB:_________________________________________ 

JOSÉ MAURO JUCA GOMES E GAMA-PTB:_______________________________ 

“JUCA GAMA” 

JOSÉ NILSON CORREIA-PTB:__________________________________________ 

“ZECA CORREIA” 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-DEM:________________________________________ 

“DR. CARDIA” 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB:_______________________________________ 

“MILTON COLEGA FILHO” 

RENATO RANGEL-PP:_________________________________________________ 

 


